



# 1st community わたらせ“だより”

発行 古河第一地区コミュニティわたらせ  
広報部会  
2021.12.1

## わたらせ活動再開へ…

第一地区コミュニティわたらせの役員会(編集会議)が11月20日に開催されました。

第一地区コミュニティわたらせは昨年11月に設立し、早1年が過ぎました。しかしコロナの感染拡大が五度にわたり発生し、満足のいく活動が出来ない状態でした。やっと落ち着き始め、今年度後半から次年度に向けた活動をどう進めていくか役員会で相談することになりました。

会議冒頭、井上会長より「何をやるにしても仲間のコミュニティがいかに大切かコロナで会えない日々痛切に感じた。このままコロナが沈静化することを期待しつつ、私たちが出来ることを皆様と力を合わせて努力したい。是非今日は大いに議論し、次へのため協力してほしい。」との挨拶がありました。

### 今後の活動予定

#### 広報部会

回覧板イメージの広報紙を作成し、地域の皆様へ活動などの周知・案内を行う。

#### 防災・安全部会

次年度開催予定の防災訓練計画策定に向けて、意見交換・学習会を実施をする。

#### 歴史・文化部会

歴史博物館や第一小学校との連携を図り、古河の歴史や文化の継承を行う。

#### 健康・福祉部会

地域の皆様の健康増進のための事業を行う。また市の出前講座などの講演会を開催。

今後も、コロナの状況をしっかりと見極め、安全性を第一義として活動をしていきます。

地域の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

### お願い

コミュニティわたらせへのご意見・ご提言をお待ちしております。  
また、活動への参加希望の方がいらっしゃいましたら個人でも団体でもお知らせください。

窓口担当 副会長 新井  
副会長 関  
事務局 長 小出